



Amblève-Aywaille. Rochers et donjon du Vieux-Château

Ce château, qui portait le nom de Neufchastel sur Amblève fut fondé à une époque très reculée. Il aurait été une redoute romaine, serait devenu une maison de plaisance des Carlovingiens et aurait servi de prison en 741 à Griffon, fils de Charles-Martel. Lothaire, roi d'Australie, le donna, avec Sprimont à l'abbaye de Stavelot. En 1085 l'abbé Rudolphe, l'engagea à Mazon de Roanne. En 1254 les Liégeois tentèrent en vain de s'en emparer. Antoine, duc de Brabant l'engagea en 1412 à Baudouin de Mondersdorp seigneur de Montjardin pour 3800 florains d'or du Rhin ; la petite fille de Baudouin épousa Godefroid de La Marck et lui apporta en dot Neufchastel et la seigneurie de Sprimont.



E. Desaix, éditeur, Bruxelles. — Rep. ind.